

MEDIO: IMAGEN RADIO
PROGRAMA: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 18/ABRIL/2016

Se reunirán funcionarios del gobierno mexicano con inversionistas en Nueva York

RODRIGO PACHECO: La Secretaría de Hacienda informó que Luis Videgaray, el titular de la Secretaría, y algunos representantes de Pemex, entre quienes está obviamente José Antonio González Anaya, el director general, estarán celebrando dos días de reuniones con inversionistas que comienzan hoy en la ciudad de Nueva York.

También estará por ejemplo el director de finanzas de la empresa productiva del Estado, Juan Pablo Newman, y participarán en un foro en el que se buscará respaldar las propuestas que han ocurrido en estas últimas semanas del gobierno federal para inyectar capital a Petróleos Mexicanos.

La semana pasada el gobierno de nuestro país dio a conocer que apoyará con 73 mil 500 millones de pesos a la petrolera para que pueda pagar a sus proveedores y además hacer frente a los pasivos en cuanto al sistema de pensiones.

Sin embargo la calificación crediticia de Pemex por parte de Moody's se mantuvo sin cambios luego de enterarse del apoyo del gobierno, pues desde la perspectiva de la calificadora, esto no reduce el riesgo de Pemex.

A inicios de abril la calificadora bajó justamente el grado de inversión de Petróleos Mexicanos, colocándola a un paso de convertirse en deuda especulativa, pasó de Baa1 a Baa3 con perspectiva negativa.